



よいお年をお迎えください

校長 鈴木 基

11月下旬から12月にかけて3週間ばかり入院する羽目になり、マラソン大会や社会科見学に参加できずご迷惑をおかけしました。退院して学校へ戻ってみると、もう冬が到来しており、季節の変化の早さを感じました。

この時期に話題となる「今年の漢字」ですが、今年は『熊』でした。全国的に熊の出没及び被害が問題となった年でした。もう20年以上前ですが奥多摩に勤務している時に、熊との共存について保護団体から調査の様子などについて授業をしてもらう機会がありました。その頃から共存することは難しい認識がありましたが、ここ数年でさらに熊と人間の居住空間が近くなつたようです。

自然界では生態系のバランスが大切だと、地域の方や日光での講師の方から学びました。人命は最重要です。しかし殺処分だけでなく、どうしていくことが良いか常に考えていく必要があると感じています。そのためには私自身ももっと学んでいかなければと思っています。

早朝、都道から見る景色は、霜が朝日に照らされてとてもきれいですが、成木4丁目で自動車の横転事故もありました。冬の間は道路の凍結に気を付けて送迎していただきますようお願いいたします。また、今日から冬休みが始まります。どうかご自愛いただき、よい年をお迎えください。

～ 小中合同マラソン大会 ～

12月13日（土）に小中合同マラソン大会が盛大に行われました。参加者全員が力強く完走することができました。

交通規制や応援など、地域や保護者の皆様方にご協力いただき、ありがとうございました。子供たちもよい思い出ができました。



～社会科見学 6年～



12月8日（月）に6年生が青梅七小の6年生と一緒に国会議事堂と科学技術館へ社会科見学に行きました。

国会議事堂は、建物の大きさと議場の様子や小委員会の模擬体験を通して議会制の仕組みを学びました。

科学技術館では、社会で利用されている科学的技術を模型や展示で学びました。

～社会科見学 4年～

12月16日（火）に4年生が、多摩六都科学館と東京防災館へ社会科見学に行きました。

多摩六都科学館では、プラネタリウムで天体の勉強をしました。大迫力のスクリーンで星座や宇宙のことを学びました。

また、東京防災館では災害時の経験をどう生かし対応すべきかなど、具体的に学ぶことができました。



《成木小まつり～》

1月24日（土）に子供たちも楽しみにしている成木小まつりがあります。詳しくは1月号でお知らせしますが、多くの方々のご参加をお待ちしています。

開催日 令和8年1月24日（土）
10:15～12:00

【青梅市小学校展覧会】

今年も青梅市内の小学校の作品を集めた展覧会が実施されます。

日 時 1月24日(土) 9:00～16:30
1月25日(日) 9:00～15:00
場 所 S & Dたまごセンター
1階多目的ホール

《冬季休業中の学校閉庁日と窓口業務時間について》

《学校閉庁日》 12月27日（土）～1月4日（日）

上記の期間は、教職員は不在となります。皆様のご理解・ご協力をお願いします。

なお、緊急時は、教育委員会総務課または指導室へご連絡をお願いします。

電話番号:0428-22-1111 青梅市役所内

《窓口業務について》

長期休業中の窓口業務（電話が通じる時間帯）は、8:15～16:45となっています。

また、**12月26日(金)と1月5日(月)～1月7日(水)**の期間は、時差通勤を実施しているため、教職員が不在の場合がありますので、ご承知おきください。（留守番電話に切り替わる時間帯は、16:45からですが、上記の期間中の学校への連絡は、**8:15～16:15**の間にお願いします）

電話番号：0428-74-5240 成木小学校